

(体) 健康な子 (徳) 思いやりのある子 (知) 進んで学習する子



桑野っ子だより「元気・本気・根気」

令和7年8月25日(月) 第5号 発行責任者:郡山市立桑野小学校長 橋本 英幸

2学期もよろしく願っています。

8月23日(土)の早朝より、PTA奉仕作業がありました。当日は、保護者の皆様と子どもたち、教職員により除草の作業を行い、1時間の活動ではありましたが、お陰様で校庭がきれいになりました。ご協力くださいました皆様、誠にありがとうございました。

さて、37日間の長い夏休みが終わり、本日より子どもたちが元気に登校し、学校が活気付きました。やはり、学校は子どもたちあつてのものだづくづく思いました。子どもたちの表情から「夏休みが楽しかった」ことをうかがい知ることができました。子どもたちは、この夏

休みも家庭や地域の行事を通して、楽しい思い出をつくることができたことと思います。子どもたちは、久しぶりに先生や友達に会うことができ、大変うれしそうでした。

いよいよ1年の中で最も長い2学期が始まりました。2学期は、登校日が82日間あります。学校並びに各学年での行事が多くあり、子どもたちにとって楽しい活動が行えるものと思います。2学期最大の行事として、11月に「くわのっ子文化祭」が予定されています。午前中は、子どもたちが今年学習したことを新聞や学習アプリにまとめて発表します。午後は、PTA本部役員や有志の方が、模擬店や射的、スタンプラリーなど、子どもたちが楽しく活動できるものを用意していただきます。みんなで楽しい思い出をつかっていければと思います。

2学期もいろいろな面で、保護者の皆様からご協力やご支援をいただくことが多々あると思います。子どもたちの安全・安心を最優先にして教育活動を進めてまいりますので、ご理解とご協力の程、どうぞよろしく願っています。



PTA奉仕作業の様子

2学期始業式でのお話！

2学期始業式で、子どもたちに次の話をしましたので、紹介します。

野球を例に、高校野球の選手にしても、大谷翔平選手にしても、プロ野球選手にしてもみんな「勝ちたい」「優勝したい」という目標をもって取り組んでいます。みなさんも目標をもって頑張れば、達成できるチャンスがたくさんあります。本校では、生き方教育を進めています。それは、何をやるにも、自分で考えて、自分で決めて行動することを身に付けてほしいからです。何かを成し遂げるためには、目標を定め、その目標を達成させるために、どうしたらよいのか考え、考えが決まったら、「計画を立て」「実行し」「実行したら振り返り」「反省する」この流れを繰り返していくことで目標が達成できるチャンスが広がります。みなさん一人ひとりの想いと行動が成功するかそうでないかが決まります。2学期は、82日間と長いので、勉強にしても、運動にしても、生活にしても、目標をしっかりと定め、それを達成させるために努力していきましょう。



ホームページもぜひご覧ください。



本校イメージキャラクター
くわっピー&くわっピーjr.

